

第 2 回新宿駅周辺地域まちづくり協議会の主な意見

(平成 29 年 11 月 16 日開催)

○東西軸について

- ・東西をつなぐことは非常に重要である。
- ・東西軸をどうつくるかが新宿の肝である。その際、駅を含めてどのように行き来できるのか、整備方針で触れてほしい。
- ・新宿中央公園に高齢者や子供連れなど、誰もがアクセスしやすいよう、4号街路のバリアフリー動線の整備が重要である。
- ・新宿通りや中央通りと新宿御苑をどうつなげるかということは大きな要素である。
- ・新宿中央公園や新宿御苑自体の魅力を高めていくことも必要である。
- ・新たなターミナルは、人が集う拠点としての空間や設えが必要だと思う。

○南北軸について

- ・東口と歌舞伎町をつなぐことは良いことだが、単に通過するだけのつくりにならないでほしい。

○交通ネットワークについて

- ・本当に良い整備方針なのかを判断していくためには、人々と車の動線など、交通ネットワークの全体像を示してもらいたい。
- ・タクシー乗場がどこにあるのかはとても重要である。

○まちの賑わいづくりについて

- ・民有地と道路空間を含めた低層部で、人が交流し、時間を使ってもらえるような都市デザインが必要である。低層部のつくり方や機能にこだわりが貫かれていると、今後の新宿に期待を持ってもらえるのでは。
- ・歌舞伎町は、東宝の開発で人の流れが変わり、まちが賑わっている。魅力あるまちづくりは、新宿に構える企業と行政の取組みが重要である。

○みどりについて

- ・「みどりが連続する空間づくり」といっても、全てをみどりでつなげるわけでは無いと思う。